

20 811 km

Soit un peu plus de la moitié du tour de la terre.

(ce sont les kilomètres parcourus par les randonneurs Caturiges du 01 Octobre 2022 au 30 Septembre 2023)

BONJOUR à toutes et à tous,

C'est au nom des 18 animatrices et animateurs que compte le club que je vais vous entretenir de ce que nous avons fait depuis 12 mois.

Mais aussi comment nous arrivons à ces résultats.

D'abord la listes des noms des 18 animatrices et animateurs (et je puis vous dire que quand j'annonce le chiffre aux clubs des autres régions qui viennent chez nous en séjours : ils sont assez impressionnés par le nombre conséquent que nous possédons au club). Car, si les anciens membres les connaissent tous, peut être que pour les nouveaux adhérents et adhérentes ce n'est pas forcément le cas. Certaines ou certains étant plus présentes ou présents que d'autres eu égard très souvent à notre rôle de parents mais surtout de grands parents sans oublier nos plusieurs fois 20 ans qui font que là aussi des soucis prévus ou imprévus nous empêchent d'être plus souvent présents.

DEPUIS 1 an, nous avons eu 6 réunions du comité de pilotage (5 fois à la salle de la mairie et 1 fois chez moi pour célébrer les anniversaires simultanés de Bernard Robin et Philippe Chopin). Les réunions commencent par la signature de présence et elles durent environ 1 h 30.

Elles se déroulent dans une très bonne ambiance studieuse où chacune et chacun se porte volontaire pour prendre telle ou telle randonnée et cela aussi bien pour les mardis matins, les jeudis toute la journée et les dimanches.

Pour les personnes ne pouvant être présentes à cette réunion, elles me font parvenir leurs disponibilités avant la réunion.

Dans le ou les cas où plusieurs personnes se portent volontaires pour une même date et bien c'est très simple, un accord des personnes concernées se fait tout de suite.

Petit détail au passage : Pour m'éviter les fautes d'orthographe au niveau des noms propres, une feuille circule pendant la réunion et chaque personne concernée inscrit à sa convenance et d'une façon la plus lisible possible le nom de sa rando (je ne fais que de recopier dans le tableau que vous recevez).

UNE fois le planning réalisé, un tour de table est effectué où questions et sujets divers sont posés et discutés.

C'est grâce à ces 18 personnes que depuis 1 an, sauf cas exceptionnels : randos annulées à cause du mauvais temps, pour la semaine entre Noël et le jour de l'An, 1 jour férié et encore ou alors par manque de participants (si, si, cela arrive parfois !); que vous avez eu à votre disposition des randos tous les mardis, tous les jeudis et les dimanches de plus en plus nombreux.

PERSO, je tiens à leurs dire merci :

- Pour être autant volontaire
- Pour me faciliter la tâche de coordination en prenant comme exemple le fait qu'un animateur (trice) qui devait mener la rando ait un empêchement et cela même à la dernière minute et bien il y a toujours une personne qui prend le relais.

ALORS SIMPLEMENT JE LEUR DIS DE NOUVEAU MERCI

Jean-Emile Joubert